

Artikel vom 16.12.2022

Rückblick und Ausblick

CSU wird gebraucht

**Jahresrückblick
und adventliche Grüße 2022**

CSU
Ortsverband Wessobrunn

Liebe Parteifreunde,

nach zweijähriger Corona-Pause konnten wir im April dieses Jahres wieder unseren kommunalpolitischen Stammtisch im Paterzelller Eibenswald durchführen. **Frank Zellner**, Bürgermeister des Marktes Peißenberg, berichtete über aktuelle Themen seiner Gemeinde und aus dem Kreistag. In der Diskussion um die beiden Kreiskrankenhäuser bekannte er sich zu dem Ziel, die kommunale Trägerschaft zu erhalten und zugleich das hohe Defizit von 10 Mio. EUR im Jahr zu reduzieren. Mit dem Ergebnis des landkreisweiten Bürgerentscheids in Sachen Zentralklinikum gilt es nun umzugehen, wir müssen nun pragmatische Lösungen suchen, um die Gesundheitsversorgung bei uns daheim auch zukünftig auf hohem Niveau sicherzustellen.

Bei unserer diesjährigen Ortschaftsversammlung in Paterzell führten wir ein ausführliches Gespräch über die Kommunalpolitik. **Leopold Hahn** sprang als Gemeinderatsmitglied für den verhinderten Bürgermeister **Georg Guggemos** ein und berichtete über die größeren Themen, die in den letzten zwei Jahren bearbeitet worden sind bzw. auf absehbare Zeit anstehen, darunter der Flächennutzungsplan und das Baugebiet Forst-Tempilhof und der geplante Neubau des Feuerwehr- und Vereinshauses Forst.



Ich habe mich besonders gefreut, zum ersten Mal seit Jahren wieder eine angemessene Würdigung unserer langjährigen Mitgliedschaften vornehmen zu können: Zum Zeichen des Dankes für (mehr als) 40 Jahre Mitgliedschaft konnten wir **Altbürgermeisterin Hertha-Brigitte Lang** eine Ehrenurkunde und eine goldene Ehrennadel der Christlich-Sozialen Union verleihen. Außerdem wurden geehrt: **Rohmoser** für 25 Jahre Mitgliedschaft sowie **Leopold Hahn, Rupert Sedlmayr, Johann Staltmayr jun., Günther Stangerberg** und **Walter Wagner** für jeweils 20 Jahre Mitgliedschaft in der CSU.

Für die nächsten Jahr anstehende Landtags- und Bezirkstagswahl haben wir Ende Oktober in Eberfing unsere amtierenden Mandatsträger, **Harald Kühn** im Bayerischen Landtag und **Alexandra Bertl** im Bezirkstags, mit großer Mehrheit erneut nominiert. Nun gilt es, diese Geschlossenheit im Wahlkampf zu bekräftigen, denn nur mit einem starken CSU-Ergebnis wird es uns gelingen, im Freistaat auch weiterhin erfolgreich Regierungspolitik gestalten zu können.

Für Eure Unterstützung bedanke ich mich ganz herzlich! Für das kommende Jahr wünsche ich Euch jetzt bereits alles erdenklich Gute und vor allem viel Gesundheit!

Beste Grüße

Euer
Julius E. Feg
Ortsvorsitzender

Nicht erschrecken: In den nächsten Tagen werden noch die Beiträge für das Jahr 2022 wie gewohnt per Lastschrift abgebucht. Vielen Dank für Euren Beitrag! (Und nicht vergessen: Der Beitrag ist abzugsfähig bei der Lohn- bzw. Einkommensteuer!)

PDF zum [Download](#)